

DAS TIER

DIE KATZE BEI DEN PHARAONEN

Im Reich der Pharaonen wurde die Katze als Göttin Bastet verehrt. Sie war die Göttin der Freude und Liebe. Man fand bei Ausgrabungen Katzenstatuen aus Bronze, z. B. aus der Zeit um 700–600 v. Chr.

Diese Figuren enthielten Überreste von Tieren und dienten als Opfergabe für die Göttin.

Diese alten ägyptischen Statuen wirken starr und unbeweglich. Die Katzen sitzen immer in der gleichen Haltung.

Aufgabe:

Stelle aus Ton eine sitzende Katze dar. Denke daran, dass du beim Arbeiten mit Ton die Form aus einem Stück herausarbeiten musst.

Du kannst die Figur der Katzengöttin Bastet als Anregung für deine Gestaltung nehmen. Vielleicht fällt dir aber auch eine ganz andere Katzendarstellung ein.

Klebe hier ein Foto deiner Ton-Katze ein.

